

## Concluyó en Santiago de Cuba la Feria del Libro

Creado: Lunes, 25 Marzo 2024 08:13

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 95



Con la comercialización de un millón 300 mil títulos impresos y más de dos mil digitales en toda Cuba, concluyó hoy la edición XXXII de la Feria del Libro.

En el Salón de los Vitrales de la Plaza de la Revolución, de esta ciudad, Juan Rodríguez Cabrera, presidente del Instituto Cubano del Libro, refirió la realización del evento en las complejas circunstancias en que vive el mundo, y especialmente la isla caribeña por las restricciones impuestas por el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos.

Según expresó, se desarrollaron más de 6 200 acciones literarias y artísticas, y presentaron más de mil novedades en formato físico y digital, en tanto participaron 435 representantes de 56 países, cifra récord esta última, muestra de solidaridad y confianza en la mayor de las Antillas.

La asistencia total del público fue de más de dos millones 200 mil personas que, pese a las limitaciones, demuestran la avidez del pueblo, de manera especial niños y jóvenes, por el libro y la literatura, señaló.

## Concluyó en Santiago de Cuba la Feria del Libro

Creado: Lunes, 25 Marzo 2024 08:13

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 95

---

Destacó la labor, en esta ocasión, de Salones Profesionales, proyecto Nuestra Historia, los pabellones infantiles Tesoro de Papel y las aulas de lectura.

El proyecto Cubadigital en su sexta edición, con el concurso de 97 entidades cubanas y extranjeras, representó una avanzada que se consolida en el uso de las nuevas tecnologías, para el bien de la cultura y el sector, manifestó.

Rodríguez Cabrera dijo que Brasil como país invitado de honor regaló un programa representativo de su cultura, arte y saberes, lo cual será recordado como un trascendente momento de las relaciones entre ambos países.

Señaló la amplia programación del evento, que se extendió por todo el territorio nacional y, además de contemplar las dedicatorias centrales, rindió homenaje a los más destacados escritores y hechos literarios de cada región.

Transmitió el reconocimiento a quienes, encabezados por el Partido Comunista de Cuba y el Gobierno, sortearon todos los obstáculos, a fin de brindarle a la familia cubana esta fiesta de las artes, que se reafirma cada año como el mayor evento cultural del país.

En la cita, el ensayista y crítico Francisco López Sacha, uno de los homenajeados del encuentro internacional, mereció el reconocimiento Visitante Distinguido, otorgado por la Asamblea Municipal del Poder Popular, por su loable contribución al desarrollo de la cultura local y nacional.

Sacha refirió que la feria es el espacio ideal creado por la Revolución cubana para establecer el principio de Fidel Castro de que la Revolución no le dice al pueblo, ¡cree! le dice, ¡lee!

Reconoció el esfuerzo, en aras de brindar libros de todo tipo y temáticas a la población, quien lo acoge muy bien.

A la ceremonia de clausura asistieron Beatriz Johnson, primera secretaria del PCC en la provincia, el gobernador Manuel Falcón, Fernando León Jacomino, viceministro de Cultura, y funcionarios e intelectuales del sector.



[\*Síguenos en Facebook\*](#)

## Concluyó en Santiago de Cuba la Feria del Libro

Creado: Lunes, 25 Marzo 2024 08:13

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 95

---

**Fuente:** [Dpto. Com. Institucional Poder Popular Sagua de Tánamo](#)